

martes 6 de febrero de 2018

El Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía tiene previsto hoy aprobar la creación del Consejo Asesor de los Dólmenes tras las numerosas solicitudes al respecto del Ayuntamiento de Antequera

La propia UNESCO manifestó entre sus recomendaciones al Sitio de los Dólmenes la idoneidad de poner en marcha un órgano que, conjuntando varios actores e instituciones, velara por una gestión óptima del bien. El Alcalde recuerda que el Consistorio lleva solicitando dicha puesta en marcha desde el mismo momento de la declaración como Patrimonio Mundial.



Descargar imagen

Ayuntamiento
de Antequera

El Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía tiene previsto, entre los puntos del orden del día de su reunión de hoy martes, la aprobación del proyecto de decreto por el que se crea el Consejo de Coordinación del Sitio de los Dólmenes. En este sentido, el alcalde de Antequera, Manolo Barón, muestra su satisfacción por este hecho “tras más de un año y medio de haber solicitado y reclamado en múltiples ocasiones desde el Ayuntamiento la creación de un órgano asesor del Sitio de los Dólmenes”.

De hecho, la propia ICOMOS –órgano asesor de la UNESCO– manifestó y recomendó la creación de un consejo asesor para la óptima organización del bien aglutinando para ello a diversas instituciones y actores –tanto públicos como privados– relacionados con el conjunto del Sitio de los Dólmenes (integrado a su vez por El Torcal, la Peña de los Enamorados y los monumentos megalíticos de Menga, Viera y El Romeral) para dotarlo de la idoneidad para una gestión completa.

El Alcalde recuerda que ha defendido desde el principio que la creación de un consejo asesor (integrado por la propia Junta de Andalucía como titular del conjunto arqueológico, el Ayuntamiento de Antequera o la Diputación de Málaga entre otros) que realice las determinaciones necesarias para el mantenimiento, mejora y desarrollo del Sitio de los Dólmenes como un bien que es Patrimonio de la Humanidad.

“Por fin, tras haberlo solicitado en varias ocasiones y esperar más de un año, la Junta va a aprobar un consejo asesor para tratar de dar un paso más en los compromisos y requerimientos a los que nos hemos comprometido todos con la UNESCO”, concluye el alcalde Manolo Barón.

